

DIE
SCHULDEN
KOSTEN
660€ PRO
KOPF...

STUTTGART 21

... UNSEREN
KOPF!

Der Haushalt 2012/13 der Stadt Stuttgart ist beschlossen. Die Pro-Kopf-Verschuldung steigt von 104 Euro (2011) auf 660 Euro (2013). Schuld daran ist Stuttgart 21 – und nicht, wie behauptet, die Schulsanierung oder die Sozialausgaben! Sie meinen: So geht's nicht!?! Protestadressen: www.stuttgart.de/gemeinderat

Stuttgart 21
geht uns alle an!

Karikatur: Kostas Koufogiorgos · www.koufogiorgos.de
V.i.S.d.P.: Willy Bergmann · Parkschützer, Urbanstr. 49 a, 70182 Stuttgart · www.parkschuetzer.de

sen +++ Haushalt 2012/13 beschlossen +++ Haushalt 2012/13 beschlossen +++ Haush